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Kenne Törles persönlich (Selber Wohnort in Hessen nähe Darmstadt /selbe Schule besucht/hab
ihn in der Fußball Ag damals unterrichtet) und weiß definitiv, dass er sich erhofft bei uns den
großen Durchbruch zu schaffen.

Dass er beim HSV keine Perspektive hatte liegt vor allem auch an den vielen Trainerwechseln
und dem massenhaften Hype, den es um Arp gab. Dadurch ist er in den Hintergrund gerückt,
was ich nicht verstehen konnte. Natürlich ist er älter als Arp, hat aber meiner Meinung nach die
besser Veranlagung.

Meiner Meinung nach ein Top-Transfer für beide Seiten. Sein familiäres Umfeld hofft sehr dass
der MK ihn hinbekommt und Köllner ist wohl ein großer Fan von ihm und wollte ihn unbedingt
haben. Törles selbst sieht, wie beim FCN mit Jungen Spielern umgegangen wird und weiß das zu
schätzen. Alternative Angebote lagen vor, er hat sich aber für den FCN entschieden.

Zu seiner Spielweise: Der Junge hat den Torriecher eingebaut und ist vor allem spielerisch sehr
begabt. Einziges Problem sehe ich im körperlichen Bereich, auch wenn er da als Jugendspieler
schon bessere Voraussetzungen hat als manch anderer. Trotzdem ist da der Schritt zu einem
Top-Verein 2. Liga oder der Buli noch etwas groß. Denke aber, dass er das hinbekommen wird.
Wenn bei ihm der Knoten platz denke ich, dass wir einen haben, der noch besser als ein
gewisser CT werden kann.
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